

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711069 - KAYLA AGATHA ZAHRA SHAKILA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	IC : Oke, Sudah jelas , CUCI TANGAN : Oke , PX.GAIT : Oke , PX.ARMS/LEGS/SPINE LF: oke tapi dalam intepretasi masih kelihatan terburu-buru, PX.SARAF MOTORIK : oke, PX.VASKULER: oke , MOVE EXAMINATION: oke , KOMUNIKASI: cukup baik dan jelas. PROFESIONALISME: baik namun akan lebih baik apabila lebih smooth dalam penyampaiannya, agar tidak tampak menghafal ya dek.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Informed harus diikuti consent, inspeksi tidak lengkap, pengukuran lingkaran lengan atas tidak dilakukan, yang dilakukan pengukuran lingkaran lengan bawah, pemeriksaan tonus otot tidak dilakukan, cuci tangan setelah pemeriksaan tidak dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah melakukan inform consent dgn baik, sudah mempersiapkan pasien dengan baik, sudah cuci tangan, belum mempersiapkan alat (senter), saat melakukan pemeriksaan lapang pandang sudah baik, melakukan pemeriksaan dgn jari dari perifer ke tengah 8 arah mata angin, saat melakukan pemeriksaan otot ekstraokuler, belum mengamati pantulan sinar pada kornea dengan senter dan belum melaporkan tepat di tengah, sudah menggerakkan jari dgn membentuk huruf H,sudah melakukan tes konvergensi dgn baik, pemeriksaan TIO sudah dilakukan dgn baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent sudah dilakukan dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis di bed pasien ? membuat kurang nyaman pasien dan pemeriksa ya mbak // Disitu ada 2 kursi yang dapat digunakan sebaik baiknya untuk pemeriksaan // Sudah cuci tangan WHO dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis 1 sudah OK // Pemeriksaan motorik nervus cranialis V sudah OK // Pemeriksaan Sensorik dan Motorik Nervus Cranialis VII sudah dilakukan dengan baik // Mbak, namun akan lebih baik untuk pemeriksaan rasa jangan langsung menumpahkan cairan ke lidah bapak nya ya // Baju pasien terkena cairan, harap berhati hati ya mbak kedepannya // Disitu disediakan cotton bud bisa digunakan untuk tes rasa //
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	kayla, sdh melakukan px refleks dgn baik. untuk px sensibilitas di tangan kanan 1 titik bandingkan dengan tangan kiri di titik dgn lokasi yang sama baru pindah ke titik lain. tangan dulu diselesaikan baru ke kaki. selain tanya terasa atau tdk tanyakan juga antara kanan kiri sama atau tdk. pe;ajari kembali dermatom c5 dan l5 itu lokasinya di mana
Pemeriksaan Segmen Anterior	gerak palpebra. lebar rima dan kulit palpebra dinilai dengan benar, palpebra dinilai sup dan inf, pupil direk indirek, lensa dilakukan pemeriksaan ya
Pemeriksaan Visus	sudah baik, poin plus: melakukan pemeriksaan buta warna
Pemeriksaan Vital Sign	Ic ok, persiapan pasien & cuci tangan ok, memasang termometer digital seharusnya ditunggu dulu sampai ada tulisan Lo & baru dipasang, belum menyampaikan ke PS bhw termometer harus menempel di kulit axilla & tdk kontak baju (makanya hasilnya sangat rendah), kurang membebaskan area lengan utk px tek darah & manset kurang naik, hitung nadi & frrek napas ok,
Universal Precaution	waktu habis belum selesai gloving